
Protokoll der 
Schulkonferenz vom 31.05.2017

18.00 Uhr 
HNP-Schule, Raum der Gem 8

TOP 1: Begrüßung 

Der Vorsitzende, Herr Oßowski, begrüßt die Anwesenden (lt. Liste) und eröffnet die 
Sitzung.

TOP 2: Feststellung der form- und fristgerechten Einladung

Die form- und fristgerechte Einladung wird festgestellt, die Tagesordnung wie folgt 
angenommen.

TOP 3: Information, Aussprache und Beschlussfassung zum Thema Zertifikat 
„Gesunde Schule“

Frau Neunzig berichtet ausführlich zur Teilnahme am Audit vom 19.03.2017 und über 
das Zertifikat und dessen Inhalte. Nach Beantwortung aller Fragen erfolgt einstimmig 
folgender 

Beschluss:

Die Hermann-Neuton-Paulsen-Schule bewirbt sich um das Zertifikat 
„Gesunde Schule“

TOP 4: Information, Aussprache und Beschlussfassung zum Thema  EU-   
Förderprogramm „Obst, Gemüse und Milch“

Herr Herrig stellt das Programm kurz vor. Danach erhalten alle Grundschüler ab 
September 2017 2x wöchentlich kostenfrei Gemüse und Obst. Lieferant ist die Firma 
EDEKA, Familie Popall.

 

Beschluss:

Die Hermann-Neuton-Paulsen-Schule bewirbt sich um die Teilnahme am 

„EU-Schulprogramm ´Obst, Gemüse und Milch`“ für Grund- und Förderschulen
im Schuljahr 2017/18 in Schleswig-Holstein.

Der Beschluss wird bei 2 Enthaltungen angenommen.

TOP 5: Verschiedenes

 Herr Herrig dankt Frau Koch und Frau Neunzig für Ihr Engagement zum 
Thema „Gesunde Schule“.

 Er weist darauf hin, dass die Bestellfrist für die Schulkleidung heute abläuft.
 Krankmeldungen können jetzt auch online erfolgen.
 Die Lehrerzuweisung im Schuljahr 2017/18 wird genauso sein, wie im 

laufenden Schuljahr.
 Das „Helgoland-Stipendium“ wurde in Kiel noch nicht „abgesegnet“.
 Vom 10.-13.07. findet von 9.30 bis 11.00 das Lernbüro statt. Der 

Elternbeiratsvorsitz ist eingeladen teilzunehmen.



 Silke Backsen fragt bei der SV nach, wie die Stimmung für ein weiteres 
Zirkusprojekt ist. Enke Jensen teilt mit, das die Resonanz sehr gut ist.

 Hinsichtlich der Floorballlinien wird Silke Backsen beim TSV hinsichtlich der 
Auftragsbestätigung nachfragen.

 Es besteht seitens der Schüler der Klassen 9 und 10 auch in diesem Jahr 
Interesse an einem Kochkurs mit Astrid Korth. Ein zeitnaher Termin soll 
abgesprochen werden. Herr Herrig dankt Frau Korth für Ihr Engagement.

Der Vorsitzende schließt die Sitzung mit Dank an die Teilnehmer um 18.45 Uhr.

_________________________ ______________________
           Vorsitzender Protokoll


